

Eindrücke von Ganesh in der Natur

Eine Einführung von Makario Sarsozo

Ganesh, der in ganz Indien und auf dem Siddha Yoga Weg verehrte elefantenköpfige Gott, ist als Herr der Neuanfänge und als Gottheit für das Überwinden von Hindernissen bekannt. Es heißt, dass wir mit dem Segen von Ganesh jede Schwierigkeit meistern und unser Leben neu beginnen können – immer und immer wieder. Mit diesem Gefühl der Erneuerung und des Staunens halten Siddha Yogis überall auf der Welt Ausschau nach Zeichen von Ganesh in der sie umgebenden Natur.

Die Fotogalerie „Formen von Ganesh“ auf dieser Seite zeigt Bilder, in denen diese beliebte Gottheit durch natürliche Formen der Umwelt symbolisiert wird – durch Gebilde in einer Felsnase, durch die Umrisse einer Gebirgslandschaft oder die umfangreichen und stets wechselnden Wolkenformationen.

Als visueller Geschichtenerzähler und Umweltschützer stelle ich fest, dass die Suche nach Zeichen des Göttlichen in der Natur eine überaus inspirierende Erfahrung sein kann. Der Anblick der Natur ist atemberaubend, wenn wir sie wirklich betrachten. Im täglichen Leben sind wir ständig von Zeichen göttlicher Aktivität umgeben, sogar in den verkehrsreichsten Städten, in denen sich Wolken am Himmel auftürmen, Vögel ungehindert über den Verkehr segeln und Schösslinge die Spalten im Beton durchstoßen. In einer ländlichen Umgebung, in der rauschende Flüsse sich in uraltes Felsgestein eingraben und der Wind unzählige Baumformationen erschafft, ist es oft einfacher, das Göttliche in unserer Umgebung zu erkennen.

Indem wir aktiv in unserer Umgebung nach Zeichen von Gott suchen, lernen wir, die Formen, die wir sonst vielleicht für selbstverständlich halten, mit neuen Augen zu sehen. Außerdem hilft uns dieses Bemühen dabei, eine Haltung der Verehrung

der Natur gegenüber beizubehalten. Ich habe festgestellt, dass dies eine kraftvolle Übung und ein großer Segen auf meiner eigenen spirituellen Reise ist. Durch das erhöhte Gewahrsein des Göttlichen in meinem Inneren habe ich auch die Pracht unseres Planeten immer mehr schätzen gelernt. Jeder Augenblick, in dem wir uns in die verjüngende Gemeinschaft mit der Natur vertiefen, kann uns Zugang zum Göttlichen verschaffen, kann uns an das Göttliche erinnern, das unserer Welt innewohnt und uns eine Audienz bei ihm geben.

Ich empfehle euch, die Fotos dieser Galerie – Bilder von Siddha Yogis auf der ganzen Welt, die Ganesh in der Natur darstellen – auf euch wirken zu lassen und dann in eure eigene Beziehung zur Natur einzutreten. Lasst euch durch diese Fotos dahin leiten, eure eigenen Erinnerungen an diese spielerische Gestalt Gottes zu entdecken. Ganz gleich, ob ihr den Umriss von Ganeshs fülligem Bauch, seinen gewundenen Rüssel oder seinen massigen Elefantenkörper findet: Lasst euch von diesen Bildern an einen Ort der Ehrfurcht und Wertschätzung führen.

Wenn ihr in der Natur nach Zeichen dieser beliebten Gottheit sucht, werdet ihr vielleicht zunehmend der göttlichen Gegenwart von Ganesh in eurem täglichen Leben gewahr. Lasst euch von diesem Gewahrsein mit den vielen Segnungen verbinden, die euch in jedem Augenblick eines jeden Tages umgeben.

